



Erziehungsberechtigte Knutwil – St. Erhard Basisstufe und Primarschule

08.06.2021

Projekt «Musikschulunterricht während der Unterrichtszeit»

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Im kommenden Schuljahr 2021/22 führt die Musikschule Region Sursee zusammen mit der Schule Knutwil – St. Erhard erneut das Projekt «Musikschulunterricht während den Unterrichtszeiten» durch.

Seit einiger Zeit bestand der Wunsch der Musikschule Region Sursee, den Instrumental-/ Vokalunterricht während der Unterrichtszeit der Volksschule anbieten zu können. Je nach Stufe haben Lernende eine hohe Anzahl Wochenlektionen, dies infolge der Einführung des Lehrplans 21. Viele Mitteilungen von Eltern an die Musikschulleitung weisen darauf hin, dass es schwierig geworden sei, den Musikschulunterricht zu besuchen, was zu Abmeldungen geführt hat.

Das Projekt «Musikschulunterricht während der Unterrichtszeit» startete 2019 sehr erfolgreich. Rund ein Viertel der Lernenden konnten schliesslich während der Primarschulzeit den Musikunterricht während der Schulzeit besuchen. In einer ersten Auswertung von Schule und Musikschule konnte ein durchwegs positives Fazit für alle Beteiligten gezogen werden, dass nun die nächste Ausschreibung erfolgt.

Das Angebot richtet sich an Lernende der 2. bis 6. Primarklasse. Diese dürfen ihren wöchentlichen Musikschulunterricht während der offiziellen Unterrichtszeit in bestimmten Fächern und zu bestimmten Zeiten besuchen. Dadurch entstehen neue Unterrichtszeiten. Der Musikschulunterricht muss nicht mehr nach der Schule oder spät am Abend stattfinden, wenn Lernende müde und weniger aufnahmefähig sind. Das vorliegende Projekt wird vom Gemeinderat, der Bildungskommission, den Schulleitungen der Schule Knutwil - St. Erhard und der Musikschule unterstützt.

NEU: Auch an der Sek in Sursee besteht die Möglichkeit, den Musikunterricht während der Schulzeit zu besuchen. Das Formulare ist angehängt, sollten Sie allenfalls Jugendliche haben, die an der Sek in Sursee zur Schule gehen.

Der «Musikschulunterricht während der Unterrichtszeit» ist mit Einverständnis der Erziehungsberechtigten, der Klassen- und Musiklehrperson und natürlich des/der Lernenden möglich. Entnehmen Sie weitere Informationen zum Projekt den beiliegenden «Regeln zur Erteilung des Musikschulunterrichts während der Unterrichtszeit». Füllen Sie den ersten Teil des beiliegenden Formulars aus und leiten Sie es bis **19. Juni 2021** der aktuellen Klassenlehrperson weiter. Wir wissen, dass das sehr knapp ist, aber wir müssen auf Grund der vielen Abklärungen vor den Ferien genügend Zeit haben. Sie erhalten anschliessend das Formular mit den Rückmeldungen zurück.

Bei Fragen stehen Ihnen die Schulleiterin Carla Blumenthal oder der Musikschulleiter Franz Grimm sehr gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse



Ursula Sommerhalder
Gemeinderat Knutwil



Carla Blumenthal
Schulleitung Knutwil St. Erhard



Franz Grimm
Rektor Musikschule
Region Sursee

- Regeln zur Erteilung des «Musikschulunterrichts während der Unterrichtszeit»
- Formular «Musikschulunterricht während der Unterrichtszeit»